

稲西だより



ミニ情報

4年生が、宿泊研修を前に、保健指導で、性教育の授業を元養護教諭の坪内先生から御指導をいただきました。

平成26年11月1日発行

稲西学級にお越しいただきありがとうございました



10月11日(土)に稲西学級を開催させていただきましたが、多くの保護者の方々や地域の方々にお越し頂きありがとうございました。

稲西学級では、「地域に方々から学ぶ」を大きな目標にして、高学年には将来を見据えて、確かな職業観の育成をすすめるために「ようこそ先輩」を位置づけました。

児童にあこがれの職業・仕事をイメージさせることは小さい頃から継続して指導することが大切です。4月以来、本校では多くの外部の専門家を講師に招いた指導を継続しています。今回もその一環です。さらに、本年度は「かか



↑名古屋鉄道にお勤めの常川さん

みのキッズ」コンサートも新たに位置づけました。「かかみのキッズ」には、本校の卒業生も所属していて、市内の様々なイベントで活躍しています。素晴らしい歌声に触れることも児童にとって有益であると考えています。今後は、さらに地域の方々から学んだり、キャリア教育を推進していきます。

授業で鍛える！

過ごしやすい季節になって、集中して学習に取り組めるようになってきました。本校では、「仲間と共に学ぶこと」を大切にして、授業で児童の聞く力・話す力・表現する力の育成に全職員で努力していきます。

日常の授業では、落ち着いた雰囲気の中で集中できるように、算数では中学年以上で習熟度別の少人数指導を行ったり、中学校の指導を見通して学級担任だけではなく、他の職員が専門知識を生かした教科担任的な指導も取り入れて今後も行っていきます。



給食もりもり1年生

1年生は、入学してから半年以上が過ぎました。入学当初は少しか食べられなかった給食も、しっかりとおいしく食べる姿が毎日見られるようになりました。

また、準備や後片づけもしっかりとでき、楽しい雰囲気の中で給食が行われていて、その姿にたくましさを感じています。



3年生親子歯磨き



歯科衛生士さんをお招きして3年生児童が親子歯磨き教室を行いました。3年生は、乳歯から永久歯にはえ替わってきつつある時期です。

将来に虫歯や歯周病で、困らないためにも歯磨きのあり方を学ぶ絶好の機会です。

児童は、保護者の皆さんにも協力をいただき、丁寧に歯磨きの仕方を学ぶことができました。

高学年芸術家に絵の手ほどき受ける

4年生以上の学年の児童が、芸術家の福田裕治先生をお招きして、絵画の手ほどきをいただきました。

これは、市美術展への出品作品作成に向けて、自分たちの満足できる絵を描けるように専門家を招いたものです。

児童達は、絵の具の使い方やふでの使い方などを熱心に学んでいました。



